

## **BAB IV**

### **HASIL PENELITIAN DAN ANALISIS**

#### **A. Upaya dan tindakan yang di lakukan oleh pihak kepolisian dalam menanggulangi tindak pidana perjudian dalam aksi balap**

Berdasarkan hasil penelitian penulis dilapangan dan melihat kondisi sosial masyarakat di Kabupaten Kendal untuk menghapus keberadaan perjudian balap liar ini sangatlah sulit karena masyarakat sudah menjadikan judi dan balap liar adalah sebagian dari hobi dan kesenangan mereka sekaligus hobi yang kurang tersalurkan. Segala usaha dilakukan pihak Kepolisian untuk memberantas perjudian balap ini. metode yang digunakan untuk menanggulangi perjudian balap liar ini yang pertama adalah metode preventif. Kedua metode tersebut dianggap efektif karena metode tersebut saling berkesinambungan. Metode pertama yang di gunakan yaitu metode preventif yaitu suatu upaya untuk mencegah timbulnya atau berkembangnya suatu kejahatan atau gangguan kamtibmas dan untuk meminimalkan faktor-faktor kriminogen sehingga pada akhirnya dapat menimbulkan kondisi positif, dalam kaitannya dengan perjudian balap liar di Kabupaten Kendal yaitu:

- a) Mengadakan penyuluhan-penyuluhan secara langsung maupun tidak langsung terhadap semua lapisan masyarakat. Penyuluhan ini biasanya dilakukan oleh para tokoh masyarakat yang sebelumnya telah mendapatkan penyuluhan dari pihak Kepolisian agar nantinya dapat

disebarluaskan kepada masyarakat yang lain tentang bahaya dan kerugian yang dapat dialami apabila menjadi pecandu dari perjudian balap liar, karena kedua tokoh ini dianggap yang paling tepat dalam melakukan pendekatan terhadap masyarakat.

- b) Mengadakan patroli di daerah-daerah yang dianggap sebagai pusat atau arena perjudian balap liar dengan sering adanya patroli ini akan membuat mereka untuk berfikir dua kali apabila ingin melakukan perjudian balap liar.

Metode kedua yang digunakan adalah metode represif yaitu metode dengan menggunakan kekerasan dan penanggulangan. Metode ini digunakan agar para pelaku balap liar berkurang dan di hilangkan. Memang tidak mudah menangani kasus perjudian balap liar ini karena berhubungan langsung dengan masyarakat. Sesuai wawancara penulis dengan salah satu anggota satuan reskrim Bapak Sutikna mengatakan bahwa:

“Dalam pemberantasan perjudian balap liar ini tidak menjadi masalah yang sulit, karena bagi kami setiap ada laporan dari masyarakat maka kami akan langsung melakukan penggrebekan dan penangkapan. Bagi pelaku yang tertangkap bagi kami langsung kita proses dan langsung kami perkarakan untuk dilakukan tindakan lebih lanjut atau mengadili sesuai hukumannya, tetapi masalahnya setiap kita menangkap mereka selalu bisa lepas dari kami, dan kami hanya menemukan barang buktinya saja”.<sup>1</sup>

---

<sup>1</sup>Wawancara dengan salah satu anggota satuan Reskrim Polres kabupaten Kendal Bapak Sutikna pada tanggal 17 Februari 2016

Lebih jelasnya sebutkan satu persatu kegiatan kepolisian Polres Kabupaten Kendal antara lain:

Kegiatan Reserse Kriminal Polres Kendal dalam menanggulangi perjudian balap liar yaitu

- a. Melakukan patroli rutin dengan jadwal yang sudah tertata;
- b. Pengintaian atau penyelidikan ketempat-tempat yang diduga sebagai tempat perjudian balap liar;
- c. Melakukan penggrebekan ketempat atau arena perjudian balap liar setelah data-datanya lengkap.

Selain kegiatan Reserse Kriminal juga ada kegiatan bimbingan masyarakat yaitu:

- a) Melakukan penyuluhan kepada masyarakat;
- b) Memberikan bimbingan kepada masyarakat yang telah tertangkap dalam suatu penggrebekan agar tidak mengulangi perbuatannya.

Upaya penanggulangan perjudian balap liar yang dilakukan dengan penggrebekan biasanya dilakukan di malam hari pada saat balap liar sedang berlangsung. Biasanya sebelum melakukan sweeping atau penggrebekan ini biasanya dilakukan penyelidikan terlebih dahulu agar tidak terjadi kesalahan. Petugas kepolisian yang melakukan penyelidikan setelah mendapat data yang dianggap cukup kemudian mengatur langkah berikut yang akan diambil berdasarkan data-dat dan pengaduan masyarakat setempat.

Melakukan penangkapan harus dipersiapkan dengan sangat rapi agar proses penangkapan berjalan sukses tanpa adanya kebocoran. Biasanya sebelum melakukan sweeping polisi menunggu mulainya balap liar itu. Setelah balapan itu dimulai dari kejauhan polisi sudah menyala lampu mobil polisi dan semua kalang kabut lalu polisi dengan cepat menangkap para pelaku perjudian balap liar dan anak-anak yang melakukan balap liar<sup>2</sup>. Bagi pelaku judi yang tertangkap tangan tidak akan bisa lepas dari hukuman karena sudah ada barang bukti yang didapatkan langsung dari tempat kejadian atau tempat perkara.

Metode ini dianggap sebagai metode yang cukup berhasil dan efektif. Cara ini berupa pendekatan kepada masyarakat dengan memberikan penyuluhan sehingga masyarakat mengetahui dengan jelas kalau perjudian khususnya untuk balap liar ini bisa merusak moral dan perekonomian masyarakat. Melalui penyuluhan ini masyarakat bisa tahu kerugian yang akan di tanggunginya itu.

Langkah-langkah yang lain dilakukan kepolisian adalah pendekatan kepada tokoh masyarakat setempat karena dari merekalah masyarakat bisa lebih tahu kalau perjudian balap liar itu sangat merugikan. Kepolisian untuk melibatkan tokoh masyarakat ini sangat tepat karena tidak bisa dipungkiri peran tokoh yang sangat berpengaruh karena adapat memberikan masukan-masukan dan nasehat-nasehat kepada para pelaku perjudian balap liar.

Cara penanggulangan yang digunakan oleh pihak Kepolisian adalah metode represif. Yaitu metode dengan menggunakan kekerasan dan tindakan, ini

---

<sup>2</sup>Wawancara dengan Hasil wawancara dengan Kompol Widiyanto Anggota Satlantas Polres Kendal, pada tanggal 17 Februari 2016

dilakukan bertujuan untuk agar jumlah penjudi dan pelaku balap liar bisa berkurang atau bahkan di hilangkan. Salah satu cara penanggulangan judi balap liar ini adalah dengan langsung melakukan sweeping dan penangkapan langsung dilokasi terjadinya aksi perjudian balap liar yang sudah di laporkan dari masyarakat setempat.

Upaya penanggulangan perjudian balap liar yang dilakukan dengan penangkapan langsung di lokasi ini memang akan dapat menimbulkan rasa takut dalam diri masyarakat sehingga akan dapat menimbulkan perasaan jera bagi siapa saja yang tertangkap dalam penangkapan langsung. Penangkapan langsung ini dapat memberikan pelajaran kepada masyarakat yang lain terlibat tetapi belum tertangkap. Dengan cara ini para pelaku perjudian balap liar akan berpikir beberapa kali untuk melakukan perjudian balap ini.

Semua upaya yang telah dilakukan oleh pihak Kepolisian yaitu metode preventif dan represif telah menunjukan usaha yang serius oleh Kepolisian untuk menanggulangi perjudian balap liar dan menuntu masyarakat untuk ikut serta dalam menanggulangi perjudian balap liar. Sekarang tergantung masyarakatnya, apakah akan ikut membantu polisi atau tetap akan diam dan berpangku tangan melihat masyarakat diharapkan juga kesadaran dari polisi yang selama ini selalu melindungi pelaku judi untuk kembali ketugas yang sebenarnya yaitu menanggulangi dan memberantas segala jenis penyakit masyarakat termasuk perjudian khususnya perjudian balap liar.

Berdasarkan hasil penelitian penulisan dari Polres Kabupaten Kendal dapat dilihat data kasus tindak pidana perjudian dalam tabel dibawah ini:

**TABEL 1**

**Data kasus perjudian balap liar di Polres Kabupaten Kendal dari Tahun 2012-2015 dalam jangka waktu 1 tahun per tahun kecuali tahun 2015 hanya sampai bulan agustus**

<b>NO</b>	<b>TAHUN</b>	<b>MASUK</b>	<b>SELESAI</b>
<b>1</b>	<b>2012</b>	<b>15</b>	<b>10</b>
<b>2</b>	<b>2013</b>	<b>10</b>	<b>8</b>
<b>3</b>	<b>2014</b>	<b>9</b>	<b>9</b>
<b>4</b>	<b>2015</b>	<b>6</b>	<b>3</b>
<b>TOTAL KASUS</b>		<b>40</b>	<b>30</b>

**Sumber Data : Polres Kabupaten Kendal**

Berdasarkan data pada tabel 1 diatas, jumlah kasus perjudian yang masuk ke Polres Kabupaten Kendal dari tahun 2012 sampai tahun 2015 adalah sebanyak 40 kasus, namun yang berhasil di selesaikan hanya 30 karena kebanyakan hanya menajalani sanksi denda dan mendapatkan pengarahannya saja tidak sampai masuk ke Pengadilan. Data yang diberikan yang pada tahun 2015 hanya dari Januari sampai Agustus saja karena seluruh kegiatan Polres di alihkan dalam penjagaan dalam rangka Pemilihan Kepala Daerah Kabupaten Kendal (Bupati dan Wakil Bupati) yang berlangsung Desember 2015, maka dari itu dari bulan September 2015 sampai bulan Desember 2015 tidak melakukan patrol keliling untuk masalah

Perjudian Balap Liar ini. Dan pada tahun 2016 pada awal bulan Januari serta sampai saya melakukan wawancara belum masuk lagi data perjudian balap liar, dikarenakan pihak Polres tidak melakukan patrol karena fokus ke pos pengamanan dan penjagaan untuk Tahun Baru 2016.

Menurut keterangan yang disampaikan oleh salah satu anggota Satlantas Kepolisian Resort Kabupaten Kendal yaitu Bapak Widiyanto pada saat berwawancara dengan beliau mengatakan bahwa:

“Beliau menjelaskan bahwa beliau melakukan patroli dan operasi perjudian balap liar bekerja sama dengan satuan Sabhara, Kasat Reskrim, serta anggota-anggota Kasatlantas itu ada di daerah Jalan Lingkar Kaliwungu khususnya mengarah ke arah masuk akan ke Pelabuhan Kendal. Mereka melakukan operasi pada malam hari dan biasanya dilakukan pada waktu malam-malam liburan atau tidak hanya malam minggu saja melainkan malam-malam tanggal merah atau hari tahun baru. Biasanya tempat-tempat yang sepi dengan jalan yang lurus itulah arena para pelaku balap liar untuk melakukan aksinya, tempat-tempat itulah yang sering kali para anggota Kepolisian menemukan balap liar tersebut.”<sup>3</sup>

Menurut bapak Widiyanto, bahwa:

“Pelaku balap liar sebagian besar adalah anak-anak muda pelajar Sekolah Menengah Pertama (SMP) serta pelajar Sekolah Menengah Atas (SMA) karena

---

<sup>3</sup>Hasil Wawancara dengan Briptu Widhiyanto, Salah satu anggota Satlantas Polres Kabupaten yang dilakukan pada tanggal 1 Februari 2016

dalam usia-usia tersebut mereka mencari jati diri mereka serta ingin di anggap “wah” dan dianggap hebat oleh teman-temannya”.<sup>4</sup>

Menurut bapak Widiyanto, bahwa

“Penindakan lanjut setelah adanya penangkapan terhadap pelaku balap liar itu karena adanya perintah langsung dari Kapolres Kabupaten Kendal Bapak Widiyanto, yang tertangkap itu biasanya langsung akan di tahan barang buktinya yaitu kendaraan yang di pakai oleh pelaku balap liar tersebut, karena sebagian besar pelaku balap liar adalah anak-anak dibawah umur maka akan langsung diproses oleh Kasat Reskrim, hanya saja dari pihak Kasatlantas melakukan pembinaan, dan biasanya diarahkan ke kegiatan-kegiatan yang positif. Selain itu dari pihak Kasatlantas akan mendata orang per orangnya siapa saja yang telah melakukan aksi balap liar diantara lain yaitu nama, alamat rumah, asal sekolah, setelah itu orang tua dari masing-masing pelaku akan dipanggil tetapi tetap barang bukti kendaraan akan di amankan oleh pihak Kasatlantas untuk sementara yang tujuan dari pihak Kepolisian khususnya dari Kasatlantas yaitu untuk memunculkan efek jera terhadap pelaku balap liar itu”.<sup>5</sup>

Pelanggaran akan tetap berlaku dengan cara memberlakukan pelanggaran tilang dengan dan pelanggaran balapan liar, karena sebagian besar kendaraan yang dipakai untuk melakukan aksi balap liar yaitu kendaraan yang sangat-sangat bermasalah, diantara lain pajak motor yang tidak pernah dibayar, STNK yang mati, serta kelengkapan kendaraan yang tidak jelas (spion, plat nomor tidak ada), serta tidak memiliki Surat Izin Mengemudi (SIM). Karena untuk memunculkan efek jera pelaku balap liar yang diharapkan di kemudian hari tidak akan mengulang kembali, dan orang tua sebagai peran utama untuk anak-anak dirumah

---

<sup>4</sup>Hasil Wawancara dengan Briptu Widhiyanto, Salah satu anggota Satlantas Polres Kabupaten yang dilakukan pada tanggal 1 Februari 2016

<sup>5</sup>Hasil Wawancara dengan Briptu Widhiyanto, Salah satu anggota Satlantas Polres Kabupaten yang dilakukan pada tanggal 1 Februari 2016



bisa lebih mengendalikan dan mengawasi anak-anak, karena anak-anak sekarang walaupun kunci kendaraan sudah disimpan baik-baik oleh orang tua, anak tetap akan mengetahuinya, walaupun di keras anak itu akan berani kepada orang tua.

Menurut Koptol Suharno salah satu anggota Kepolisian Resort Kabupaten Kendal mengatakan, bahwa:

“Faktor terjadinya perjudian balap liar diantara lain, karena adanya proses penjati dirian anak tersebut. Berawal dia berkumpul-kumpul dengan teman-teman sebayanya yang dari berbagai kampung-kampung dan dari berbagai daerah Kendal, serta dari berbagai sekolah. Berkumpul di malam minggu nongkrong mereka dengan membawa kendaraan mereka masing-masing kemudian timbulnya rasa ingin tahu lebih dan penasaran, dengan mengajak temannya dan menawarkan kendaraan yang baru dan kencang kemudian ada salah satu kelompok dari mereka yang tidak terima dan akhirnya terjadinya seperti itu”<sup>6</sup>.

Daerah yang memang sering terjadinya balap liar yaitu ada di Jalan Lingkar Kaliwungu, karena sering sekali mendapatkan laporan dari masyarakat yang mengeluhkan adanya aksi balap liar tersebut, karena kebanyakan polisi akan melakukan operasi dari adanya laporan masyarakat dan akhirnya pihak Kepolisian yang akan menindak lanjuti. Karena dari Pihak satuan Lalu lintas aktif sekali dalam berpatroli dengan adanya jadwal yang sudah di tentukan dan terjadwal pasti para pelaku balap liar sudah mengetahui, apalagi kondisi malam dengan lampu

---

<sup>6</sup>Hasil Wawancara dengan Koptol Suharno, Salah satu anggota Satlantas Polres Kabupaten yang dilakukan pada tanggal 1 Februari 2016

mobil patrol yang menyorot dari kejauhan sudah terlihat dan mereka langsung bubar.

Karena adanya laporan masyarakat maka Kepolisian langsung menindak lanjuti dengan bekerja sama bersama satuan Intel, Sabhara, serta Kasatlantas penindak tilang juga berlaku, jadi Intelnya masuk nanti dibantu dengan Sabhara juga.

Untuk spesifikasi motor balap itu sendiri juga sudah tidak mencerminkan kendaraan yang berstandar diantaranya, bannya kecil, kadangpun juga tidak dilengkapi dengan lampu dan joknya pun tidak ada, jadi memang betul-betul tidak standar sekali.

Selain dalam balap liar, tidak hanya ada balap liar saja, di dalam balap liar terdapat perjudian. Yang terlibat adalah anak-anak pelaku balap liar itu juga. Tetapi untuk kasus perjudiannya pihak kepolisian sendiri sangat sulit untuk menemukannya susah juga untuk menangkapnya, karena harus benar-benar tertangkap tangan, karena kebanyakan mereka tidak akan mengaku kalau dirinya juga melakukan tindak pidana perjudian, karena sebelumnya barang bukti uang judi sudah di simpan dulu agar tidak ketahuan dan terlihat oleh polisi. Kalaupun tertangkap tangan hanya pelakunya saja tetapi barang buktinya tidak ada, perjudian hanya di anggap sebagai persangkaan saja. Tetapi dalam balap liar sudah pasti ada taruhan atau tindak pidana perjudiannya itu.

Perjudian balap liar sangat di gemari oleh masyarakat khususnya bagi anak-anak yang sedang senang-senanginya bermain balap liar. Namun tidak pula

sedikit masyarakat yang kapok akan permainan judi balap liar ini walaupun sudah banyak yang terciduk oleh polisi. Orang-orang yang sudah memiliki mental penjudi tidak akan bisa dirubah kecuali dia sendiri yang mau sadar dan berhenti nerjudi balap liar ini. Pelaku judi ini terdapat beberapa golongan antaranya:

- I. Golongan anak muda yang belum berkeluarga;
- II. Golongan anak muda yang sudah berkeluarga;
- III. Golongan orang tua yang sudah berkeluarga.

Sesuai hasil pengamatan di lapangan sebagian besar pelaku judi balap liar ini adalah golongan muda yang sudah berkeluarga dan golongan orang tua yang sudah berkeluarga. Baik itu mereka sudah bekerja maupun belum bekerja. Penulis sering menjumpai anak sekolah yang ikut perjudian balap liar. Ketika ditanya kenapa mereka ikut perjudian balap liar mereka hanya menjawab ikut-ikutan saja. Di mulai dari ikut-ikutan ini mental penjudi bisa terbentuk dalam dirinya dan bisa saja sekolahnya terputus. Selain penulis pernah menjumpai anak sekolah, penulis juga pernah menjumpai seorang pekerja buruh pabrik yang serta ikut melakukan perjudian balap liar, ketika ditanya mereka menjawab hanya untuk mengatur jalannya balap liar dan mendapatkan untung banyak untuk bengkelnya tersebut.

Perjudian balap liar ini sudah sangat lama ditengah masyarakat bahkan memang menjadi adat istiadat kalau ada aksi balap liar, oleh karena itu di perlukan langkah-langkah yang benar-benar efektif dan dapat langsung karena pada tujuannya yaitu memberantas perjudian balap liar ini. Langkah ini tidak boleh menimbulkan keresahan dalam masyarakat yang nantinya dapat menimbulkan anggapan bahwa polisi dalam bertindak itu arogan dan ingin selalu

berkuasa. Apabila anggapan ini sampai timbul dalam masyarakat bukannya pujian dan kerjasama yang akan di dapat dari masyarakat melainkan ketidak percayaan kepada polisi.

Menurut pengakuan salah satu Bandar judi yang bernama Evan (24) yang beralamatkan di daerah Mangkang Semarang ketika di temui dan di wawancarai secara rahasia mengatakan, bahwa:

“Saya berprofesi buruh pabrik yang ada di daerah Kaliwungu, saya mempunyai komunitas balap liar dan saya juga mempunyai bengkel untuk tempat motor-motor balap liar secara pribadi maupun dari teman-teman saya. Saya menjalani perjudian balap liar ini sudah lumayan lama. Saya tinggal bersama kakak saya yang kebetulan juga berprofesi sebagai pembalap drug race tetapi resmi. Saya memang sengaja menjalankan perjudian balap liar ini untuk hiburan dan untung-untung bisa dapat uang banyak tetapi disamping saya menggunakan uang sebagai taruhan saya biasanya juga menggunakan jasa wanita malam untuk menjadi taruhannya. Setiap saya akan mengadakan balap liar saya akan mengumumkan adanya pertandingan balap liar terlebih dahulu kepada lawan-lawan saya lewat telfon ataupun bbm. Apabila semua setuju malam hari kita semua sudah berkumpul di jalan lingkar Kaliwungu. Memang tempat yang sangat pas untuk diadakan balap liar serta perjudian karena tempat yang sepi dan jalan yang lurus. Sebelum kita melakukan pertandingan balap liar perwakilan 1 dari masing-masing bengkel harus mengumpulkan uang kepada saya dan melakukan perjanjian siapa yang menang akan bengkel itu akan mendapatkan uang judi itu sebanyak 30% untuk joki mendapatkan 20% selebihnya untuk joki serta preman

yang menjaga tempat itu. Tetapi, barang siapa yang tidak menaati peraturan tidak tanggung-tanggung nyawa taruhannya. Selama saya menjalankan bisnis perjudian balap liar ini saya sudah sering terciduk oleh aparat Kepolisian tetapi saya bisa lolos terus, biasanya yang gampang di ciduk adalah para joki karena mereka-mereka yang biasanya tahu akhirnya”.<sup>7</sup>

Lalu kemudian saya lanjutkan mewawancarai salah satu joki balap liar tetapi yang sempat juga jadi Bandar judi bernama Indra Sakti Pamungkas (19) , warga daerah Kadilangu Kendal dia mengatakan bahwa:

“Saya bekerja sebagai freelance balap motor resmi maupun liar. Saya seorang mahasiswa universitas swasta di Semarang tetapi saya tinggal di Kendal. Dulu sewaktu saya masih SMA saya suka sekali dengan kegiatan balap liar sampai sekarang sih. Dulu walaupun saya masih SMA saya sudah pernah jadi Bandar judi dalam balap liar. Awalnya sih Cuma iseng-iseng aja karena waktu itu di suruh sama ketua geng balap liar saya untuk menggantikannya menjadi Bandar judi balap liar. Tetapi semakin lama ternyata memang kebanyakan Bandar judi balap liar itu orang-orang yang sudah bekerja dan dewasa. Sistem dalam perjudian balap liar yaitu si joki hanya mendapatkan 20% saja dari hasil judi itu. Sebagai contoh yang mengikuti balap liar yaitu 4 bengkel sudah termasuk bengkel saya masing-masing sudah mengumpulkan uang di saya sejumlah Rp 1000,000,00 nanti bengkel siapa yang menang si joki mendapatkan uang 150ribu Bandar mendapatkan 550ribu dan bengkel yang menang mendapatkan 300ribu.

---

<sup>77</sup>Hasil wawancara dengan salah satu Bandar judi balap liar Evan (24) yang di lakukan tanggal 10 Februari 2016

Perjanjian itu biasanya dapat berubah-ubah tergantung kesepakatan dan bengkel yang mengikuti perjudian balap liar. Saya rasa perjudian balap liar ini tidak akan terpisahkan kalau ada kegiatan balap liar, perjudian ini sebagai bentuk hadiah mereka memenangkan balap liar ini. selain uang biasanya kita join minuman beralkohol juga. Saya pernah berkali-kali terciduk oleh aparat polisi tetapi tidak sampai meja hijau hanya saja di kasih peringatan dan pengarahan karena waktu itu saya masih SMA. Tetapi, untuk saat ini saya hanya melakukan joki balap saja”<sup>8</sup>.

## **B. PERAN SERTA MASYARAKAT DALAM MENANGGULANGI TINDAK PIDANA PERJUDIAN DALAM AKSI BALAP LIAR**

Peran masyarakat dalam menanggulangi tindak pidana perjudian dalam aksi balap liar ini sangat penting untk membantu dari peran serta pihak Kepolisian untuk memberantas perjudian balap liar. Tindakan penanggulangan tindak pidana perjudian balap liar akan di lakukan setelah adanya pengaduan atau pelaporan dari masyarakat yang merasa terganggu oleh adanya aksi balap liar dan adanya perjudian. Masyarakat tidak perlu takut akan ancaman yang dilakukan oleh pihak dari kegiatan balap liar yang biasanya mengganggu kenyamanan dan keamanan di lingkungan sekitar.

Masyarakat juga harus tegas walaupun akan diadakannya aksi balap liar di lingkungan sekitar wilayah mereka. Demi keamanan dan kenyamanan masyarakat. Tindakan tegas di antaranya dengan:

- a. Dengan memasang spanduk peringatan tidak boleh melakukan aksi balap liar serta perjudian balap liar di area sekitar

---

<sup>8</sup>Hasil wawancara dengan salah satu joki balap liar yang pernah juga menjadi Bandar perjudian balap liar Indra Sakti Pamungkas (19) yang dilakukan pada tanggal 28 Februari 2016

- b. Dengan tegas akan langsung melaporkan kepada pihak Kepolisian agar tidak terjadinya balap liar serta perjudian balap liar
- c. Dengan melakukan penjagaan dengan melibatkan warga sekitar apabila nanti tiba-tiba tetap ada yang mengadakan balap liar serta perjudian balap liar di sekitar wilayah tersebut.

Peran masyarakat dan peran Kepolisian harus seimbang agar penanggulangan tindak pidana perjudian dalam aksi balap liar ini tidak sia-sia dan hanya membuang-buang waktu saja. Tetapi masih ada saja masyarakat yang tidak berani melapor ke pihak Kepolisian dan bahkan diam saja apabila ada kegiatan balap liar dan perjudian balap liar ini. Masyarakat ini lah yang harusnya sadar bahwa hanya diam saja tidak dapat menyelesaikan permasalahan yang sangat fatal dan membahayakan banyak khalayak, serta merusak moral dan mental anak-anak yang hanya ikut dan menonton aksi balap liar itu.

Tindak pidana perjudian dalam aksi balap liar di Kabupaten Kendal yang sangat meresahkan masyarakat dalam tahun 2015 terdapat ada beberapa kasus yang diselesaikan oleh pihak Kepolisian. Pihak Kepolisian Resort Kabupaten Kendal telah bekerja sama dengan satuan Kasatlantas Kabupaten Kendal, Reserse Kepolisian Kabupaten Kendal dan satuan Sabhara Kepolisian Resort Kabupaten Kendal telah melakukan operasi perjudian serta balap liar yang telah berlangsung lama di daerah Jalan Lingkar Kaliwungu pada malam hari dan hari-hari libur tanggal merah. Para pihak dari Kepolisian Resort Kabupaten Kendal sudah melakukan tugasnya dengan baik dengan

mengadakan patrol ke jalan-jalan raya guna untuk mengawasi, melihat, dan memantau keadaan disekitaran jalan-jalan raya di daerah Kabupaten Kendal.